

Bewerbung für Platz 27

Simone Dietz



seit 2020 arbeite ich als zugewählte Bürgerin im Regionalausschuss Eppendorf / Winterhude mit. Ich schätze es sehr, auf diese Weise an den kleinen und großen Gestaltungsfragen in meinem Wohnumfeld wieder aktiv beteiligt zu sein. Die lebensfreundlichere und gerechtere Gestaltung des öffentlichen Raums liegt mir am Herzen, ich möchte mich auch weiterhin für eine vielfältigere Nutzung einsetzen. Mehr Platz für Menschen als für Autos! Außerdem ist mir die Kommunikation mit den Bürger_innen ein wichtiges Anliegen. Die langen Planungszeiten führen oft dazu, dass zwischen Beteiligungsverfahren und der tatsächlichen Umsetzung von Maßnahmen Jahre liegen. Es ist nachvollziehbar, dass Betroffene unter diesen Bedingungen häufig nicht den Eindruck haben, einbezogen worden zu sein. Dafür müssen bessere Lösungen gefunden werden, und daran möchte ich mitwirken.

Zu den Grünen gehöre ich seit Gründung der GAL 1982. In den 80ern war ich Mitglied der Bezirksversammlung Eimsbüttel und des Umwelt- und Gesundheitsausschusses. Anfang der 90er gehörte ich zum Landesvorstand der GAL, war 1991 Spitzenkandidatin der GAL und Mitglied der Bürgerschaft. Aus beruflichen Gründen ging ich nach Rostock und wurde 2003 Professorin für Philosophie in Düsseldorf. Seit 2014 lebe ich wieder in Hamburg Hoheluft-Ost. Ich bin 64 Jahr alt, habe zwei erwachsene Kinder und paddele im Kajakverein der Overfreunde am Isekai.